
	
	

	

	
	

Nina	FERRARO																				le	14	mars	2019	

	

J’aime	le	sérieux	et	l’engagement	du	Dr	Chastellas	à	nous	faire	
progresser.	Cela	nous	incite	également	à	nous	investir	totalement	et	à	

être	acteur	de	notre	guérison.	

Ma	posture	a	changé.	Je	me	tiens	droite	et	ne	fais	aucun	effort	pour	
être	ou	rester	dans	cette	posture.	Je	me	sens	beaucoup	plus	énergique,	
j’ai	plus	de	tonus,	de	vitalité	et	les	douleurs	corporelles	ont	disparu.	

Ces	changements	ont	affecté	ma	vie	de	manière	positive.	Tout	est	plus	
facile,	dynamique.	

Avec	mes	proches,	c’est	un	partage	quotidien	de	notre	nouvelle	
énergie.	

A	quelqu’un	qui	s’interrogerait	au	sujet	des	soins	chiropratiques	avec	le	
DC	Chastellas,	je	dirais	qu’il	faut	s’investir	dans	ce	protocole	de	soin,	car	

l’essayer	c’est	l’adopter	!	

Le	DC	Chastellas	est	complètement	investi	et	dévoué	à	sa	pratique,	ce	
qui	est	fort	appréciable	et	encourageant.	

	


